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L’anno 2024, il giorno 17 del mese di luglio alle ore 14.00 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la direzione dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato, 
presso il Centro di Formazione di Viale Europa in Torre de Greco, per inagibilità dei locali ubicati in  
Tribunale per guasto all’impianto di condizionamento,  per discutere e deliberare sul seguente 
ordine del giorno: 
 

1) pratiche istituzionali;  
2) questione avvocati stabiliti;  
3) richiesta riduzione orario apertura cancellerie Giudice di pace: deliberazioni;  
4) varie ed eventuali 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

X AVV. TERESIDA CAROLA  AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO X AVV. MARIA MONTUORO 

 AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

 AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA  AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO  AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO  AVV. RAFFAELE VINGIANI 

 AVV. GENNARO IMBO’  AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti alla relativa seduta, si approva 
all’unanimità il verbale della seduta del 09/07/2024. 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata; alla problematica 
 

DELIBERA 
SUL PUNTO 1. Pratiche Istituzionali 
ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
OLIVIERO FEDERICA (PROT. 1700/24). 
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MARZUILLO LORENZO (PROT. 1704/24) IL QUALE HA DICHIARATO DI AVERE UN PROCEDIMENTO 
PENALE IN CORSO: IL CONSIGLIO DELIBERA DI RICHIEDERE CASELLARIO GIUDIZIARIO E CARICHI 
PENDENTI E NE DISPONE LA CONVOCAZIONE DOPO AVER RICEVUTO L’INTEGRAZIONE SUDDETTA. 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
GERANIO MARIA MARIKA (PROT. 1699/24) PER TRASFERIMENTO ALL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI 
MILANO. 
 
CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI 
ATTANASIO GIUSEPPE (PROT. 1703/24). 
 
ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI STABILITI 
ABOGADO COPPOLA VITTORIO (PROT. 1265/24) il Consiglio delibera l’audizione del richiedente e 
dell’avvocato di riferimento.   
 
PASSAGGIO ALBO AVVOCATI INTEGRATI 
FARRICIELLO MARIANO (PROT. 1374/24 E 1684/24) IL CONSIGLIO, VISTA LA DOCUMENTAZIONE 
ALLEGATA, CONSIDERATO CHE NON VI E’ ALCUNA CERTEZZA IN ORDINE ALLA EFFETTIVITA’ 
DELL’ATTIVITA’ GIUDIZIALE ESPLETATA, CHIEDE NON SOLO CHE SIA RESA AUTODICHIARAZIONE EX 
dpr.  N.455/2000 MA ANCHE SIA PRODOTTA CERTIFICAZIONE DELLE CANCELLERIE ATTESTANTI 
L’ATTIVITA’ DICHIARATA COME SVOLTA.     
 
PATROCINI A SPESE DELLO STATO TELEMATICI 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
RICHIESTE DI PARERE 
SI PRENDE ATTO DELLA RINUNZIA ALLA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. PASQUALE DELLA MURA 
(PROT. 1708/24). 
SENTITA LA RELAZIONE DEL PRESIDENTE, STANTE L’ASSENZA DEL CONS. MENNELLA, SI DELIBERA LA 
RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. VINCENZO COZZOLINO (PROT. 1257/24); 
LA RICHIESTA DI PARERE PRESENTATA DALL’AVV. ALFONSO VOZZA (PROT. 1672/24) SI ASSEGNA AL 
CONS. FORMISANO. 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. GENNARO AUSIELLO (PROT. 1701/24) SI ASSEGNA AL CONS. 
IMBO’. 
 
ESPOSTI DISCIPLINARI 
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SI MANDA LA SEGRETERIA PER LE COMUNICAZIONI AI SENSI DEL 

REGOLAMENTO CNF. 
 
RICHIESTE ACCREDITAMENTO  
SULLA RICHIESTA DEL CENTRO STUDI CALAMANDREI (PROT. 1670/24) IL PRESIDENTE DA’ LA PAROLA 
ALLA COORDINATRICE DELLA COMMISSIONE COMPETENTE CONS. ESPOSITO LA QUALE ILLUSTRA LA 
RICHIESTA DI PATROCINIO MORALE. IL PRESIDENTE PROPONE DI CONCEDERE, OLTRE OVVIAMENTE 
AL PATROCINIO MORALE, UN CONTRIBUTO ECONOMICO VISTA LA FINALITA’ BENEFICA DELLA 
SERATA: IL CONSIGLIO DELIBERA ALL’UNANIMITA’ DI CONCEDERE UN CONTRIBUTO DI € 500,00.  
SULLA RICHIESTA DELL’AIGA SEZ. TORRE ANNUNZIATA (PROT. 1693/24) IL PRESIDENTE DA’ LA 
PAROLA ALLA COORDINATRICE DELLA COMMISSIONE COMPETENTE CONS. ESPOSITO LA QUALE 
ILLUSTRA LA RICHIESTA DI CONTRIBUTO ECONOMICO PER IL CDR CHE SI TERRA’ PRESSO MARINA DI 
STABIA CON, A SEGUIRE, FESTA D’ESTATE. 
ALLE ORE 14.28 INTERVIENE IL CONS. STRIANO. 
IL PRESIDENTE PROPONE DI CONCEDERE UN CONTRIBUTO DI € 700,00. IL CONSIGLIO, CON 
ASTENSIONE DELLE CONS. PONTICORVO E TORRESE, DELIBERA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI DI 
CONCEDERE IL CONTRIBUTO NELLA MISURA INDICATA DAL PRESIDENTE. 
    
PROPOSTE DI CONVENZIONE 
PROPOSTA DELLA ADR PROGEST (PROT. 1625/24) DI CONVENZIONE PER LA TENUTA DI CORSI DI 
AGGIORNAMENTO PER MEDIATORI CIVILI, VIA LA UTILITA’ PER GLI ISCRITTI SE NE DELIBERA 
L’ADESIONE. SI MANDA LA SEGRETERIA PER LE COMUNICAZIONI A MEZZO MAIL E PUBBLICAZIONE 
SUL SITO. 
 
SUL PUNTO 2: questione avvocati stabiliti 
PRENDE LA PAROLA IL PRESIDENTE IL QUALE COMUNICA AI CONSIGLIERI DI AVER RICEVUTO 
COMUNICAZIONE TELEFONICA DA PARTE DI SOGGETTO QUALIFICATOSI COME AVV. GIUSEPPE 
ASMUNDO IL QUALE HA CHIESTO LUMI SULLA GESTIONE DELLE RICHIESTE DI ISCRIZIONE DEGLI 
AVVOCATI STABILITI DA PARTE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DI TORRE ANNUNZIATA 
AGGIUNGENDO DI AVERE IN GESTIONE ALCUNE PRATICHE ATTUALMENTE PENDENTI DINANZI A 
QUESTO COA (PRECISANDO NON TUTTE). A FRONTE DI TALI AFFERMAZIONI, AL FINE DI MEGLIO 
INDAGARE E COMPRENDERE QUANTO DETTO, IL PRESIDENTE HA DATO SEGUITO ALLA 
INTERLOCUZIONE E HA RIFERITO GENERICAMENTE CHE IL COA DI TORRE ANNUNZIATA È MOLTO 
RIGOROSO NELL’EVADERE LE RICHIESTE, PERALTRO PER LA QUASI TOTALITÀ ANCORA IN FASE 
ISTRUTTORIA. IN CONSEGUENZA DI TALE AFFERMAZIONE L’INTERLOCUTORE HA AFFERMATO CHE 
NON È VERO PER TUTTE IN QUANTO LA RICHIESTA DEPOSITATA DELLA ABOGADO ANICITO GUIDO 
GIORGIA RISULTAVA EVASA POSITIVAMENTE IN QUANTO ISCRITTA DAL 17 APRILE 2024 NELLA 
RELATIVA SEZIONE, COME PUBBLICATO SULL’ALBO NAZIONALE DEL CNF. A FRONTE DI QUANTO 
SOSTENUTO IL PRESIDENTE CON STUPORE HA VERIFICATO LA VERIDICITA’ DI QUANTO SOSTENUTO 
DALL’INTERLOCUTORE. TERMINATA LA TELEFONATA, VISTO L’INCREDIBILE DATO APPRESO, 
CONSIDERATA CHE LA PRATICA ERA ED E’ IN EVASIONE IL PRESIDINTE COMUNICA DI AVER INVIATO 
PEC AL DOTT. SORRENTINO E AL CONS. SEGRETARIO AVV. ANTONIO SUARATO PER AVERE LUMI 
SULLE ANOMALIE DELLA ISCRIZIONE MAI DELIBERATA E SULLE RISULTANZE DEI VERBALI.  
IL PRESIDENTE COMUNICA QUINDI CHE, NON ESSENDO ACCETTABILE CHE SIA STATA ESITATA UNA 
PRATICA ANCORA IN LAVORAZIONE, NON APPENA AVRÀ LE RELAZIONI RICHIESTE ADOTTERÀ TUTTE 
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LE MISURE NECESSARIE E, TRA QUESTE, SICURAMENTE SARÀ DEPOSITATO ESPOSTO ALLE AUTORITÀ 
COMPETENTI. 
PRESO ATTO DI TANTO, LA QUESTIONE SARÀ MESSA ALL’O.D.G. DI SUCCESSIVA SEDUTA.     
ALLE ORE 14.52 INTERVIENE IL CONS. IMBO’. 
 
SUL PUNTO 3. richiesta riduzione orario apertura cancellerie Giudice di pace, 
deliberazioni: 
IL PRESIDENTE COMUNICA CHE LA PRESIDENZA DEL TRIBUNALE HA INOLTRATO RICHIESTA DI 
PARERE SULLA RIDUZIONE DELL’ORARIO DI APERTURA AL PUBBLICO DELLE CANCELLERIE DEL 
GIUDICE DI PACE DI TORRE ANNUNZIATA (PROT.1626/2024). IL CONSIGLIO DELIBERA 
ALL’UNANIMITÀ DI CHIEDERE APPROFONDIMENTI IN QUANTO NULLA E’ SPECIFICATO QUANTO 
ALLA DURATA DELLA CHIESTA CHIUSURA (A TEMPO DETERMINATO O INDETERMINATO), NONCHE’ 
LE RAGIONI CHE HANNO DETERMINATO LA ISTANZA DI PARERE, AL FINE DI DARE COMPIUTO E 
MOTIVATO PARERE.     
 
SUL PUNTO 4. Varie ed eventuali 
Non essendovi altro da deliberare, alle ore 15.31 la seduta è chiusa.  
Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




